



El gobierno federal invierte en Coahuila \$7 mil millones en programas sociales: Mejía



Miguel Riquelme (izq.) y Ricardo Mejía, en fotos de archivo.

El subsecretario de Seguridad Pública afirma que el gobernador Riquelme miente

Alberto García
Ciudad de México

Ricardo Mejía Berdeja, subsecretario de Seguridad Pública, compartió a través de sus redes sociales un video en el que asegura que Miguel Riquelme, gobernador de Coahuila, miente.

“Es mentira lo que Miguel Riquelme dice de la asfixia presupuestal de la Federación. El

Gobierno de México invierte más de 7 mil millones de pesos (mmdp) en programas sociales que les llegan a los adultos mayores, los jóvenes, a madres jefas de hogar, a personas con discapacidad; eso hace el Gobierno de México”.

CORRUPCIÓN

El titular aseguró que, el gobierno de Riquelme se roba el dinero destinado a programas públicos y afirmó que el gobierno de la actual administración de Coahuila se ha dedicado a saquear el estado.

“Mandarle el recurso federal de los programas al gobierno de Riquelme es que se pierda en corrupción” señaló.

Ricardo Mejía convocó a denunciar la corrupción de Miguel Riquelme y sus allegados, “el cacicazgo de Rubén Moreira, y el control sindical corrupto y férreo de Carlos Moreira, la gente quiere el cambio, y saben que soy la única alternativa junto con miles de coahuilenses”.

Luego de que el gobernador de Coahuila señalara que el estado atraviesa por una situación de asfixia presupuestal por parte de la Federación, Mejía Berdeja asegura que las declaraciones son mentira.

Finalmente aclaró que el presupuesto no está siendo ejercido correctamente en Coahuila y que los actuales administradores se lo roban •